

Clínicas sociales del ATP Challenger reunieron a cientos de niños con Massú y Gildemeister en Viña del Mar y Valparaíso

Un centenar de niños, niñas y adolescentes de Valparaíso y Viña del Mar pudieron disfrutar de dos inolvidables clínicas de tenis con los históricos Nicolás Massú y Hans Gildemeister, quienes se dieron cita en el Muelle Vergara de la Ciudad Jardín y la Plaza Cívica en la Ciudad Puerto, para enseñar de manera didáctica el deporte.

La iniciativa realizada este sábado, contó con la presencia del doble medallista de oro olímpico y actual capitán del equipo chileno de Copa Davis junto al director del ATP Challenger Tour de Viña del Mar, quienes junto al Gobernador Regional Rodrigo Mundaca buscan promover la vida sana y el deporte en los jóvenes de la Región de Valparaíso. En la actividad, se enseñaron de modo ilustrativo conceptos básicos del tenis; que van desde conocer cómo tomar correctamente la raqueta, hasta practicar con los reconocidos deportistas nacionales.

Anuncio Patrocinado

Sobre las clínicas, **Nicolás Massú** sostuvo que es importantísimo ver a niñas y niños cerca del deporte, puesto que les permite desarrollarse, pasarlo bien y compartir, “*cuando estoy en Chile trato de compartir experiencias, transmitir lo que he vivido... yo también parti jugando con cuatro, cinco años (...) lo importante es ponerle ganas, ya sea en el tenis o en la vida*”.

Por otra parte, **Hans Gildemeister**, agradeció el apoyo del Gobierno Regional de Valparaíso y del Instituto Nacional del Deporte (IND) en la realización de esta iniciativa, agregando que “*fueron clínicas muy exitosas, con gran cantidad de niños y sus familias participando... ya en junio habrá más actividades en otras partes de la región (...) hay que darle oportunidad a los niños que hagan deporte, especialmente ahora, cuando el tenis es cada día más popular*”.

Clínicas sociales del ATP Challenger reunieron a cientos de niños con Massú y Gildemeister en Viña del Mar y Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, se mostró satisfecho por la realización de la actividad; “*como Gobierno Regional hemos estado apoyando y entregando recursos a distintas iniciativas en materia deportiva; el fútbol siete femenino, el básquetbol tres, los Juegos Binacionales que se desarrollaron hace pocos días atrás, y también logramos, después de doce años, traer el ATP Challenger a Viña del Mar. Dijimos que el torneo debía tener un componente social y lo logramos con la materialización de estas clínicas (...) el deporte nos une, es universal, nos permite recuperar espacios públicos y es una de las piedras angulares del desarrollo*”, señaló.

El **director regional (s) del Instituto Nacional del Deporte, Juan Bustamante**, indicó que esta actividad surge de un trabajo colaborativo entre el IND, la Federación de Tenis de Chile y el Gobierno Regional de Valparaíso; “*el Gobernador ha sido enfático en declarar que durante su mandato el deporte será piedra angular en el desarrollo de la población (...) la autoridad está comprometida y esperamos que sean muchas más actividades que se vengan en conjunto*”.

Finalmente, la **consejera regional, Tania Valenzuela** puso énfasis en la importancia de trabajar desde una arista social la práctica del deporte, “*hoy hemos podido romper con la estructura, masificando la práctica del tenis en niños, niñas y jóvenes, teniendo a estos tremendos referentes como Nicolás Massú y Hans Gildemeister motivando a las futuras*

Clínicas sociales del ATP Challenger reunieron a cientos de niños con Massú y Gildemeister en Viña del Mar y Valparaíso

generaciones a llegar tan lejos como lo hicieron ellos".

Cabe destacar que estas actividades están financiadas por el Instituto Nacional del Deporte y cuentan con el apoyo del Gobierno Regional de Valparaíso. Asimismo, el programa involucra clínicas en 13 comunas de la Región de Valparaíso a lo largo del 2023 y busca ofrecer una experiencia deportiva gratuita, motivadora e inclusiva en un entorno adaptado, con el propósito de mostrar de manera entretenida el tenis.



Clínicas sociales del ATP Challenger reunieron a cientos de niños con Massú y Gildemeister en Viña del Mar y Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?